

# **ASA-Andalucía**

**Fecha: 09.04.2015**

# Abastecimiento

---



**- El PSOE exige que se readmita a los cuatro operarios que leen los contadores de agua**

*DIARIO DE JEREZ - pág:9 :: 09.04.2015*



**- Aqualia cortará hoy el agua en el centro de 9:00 a 13:00**

*EUROPA SUR - pág:11 :: 09.04.2015*



**- El proyecto de sustitución del suministro de agua en La Malena será presentado «en breve»**

*IDEAL DE JAÉN - pág:12 :: 09.04.2015*



## El PSOE exige que se readmita a los cuatro operarios que leen los contadores de agua

**Redacción** JEREZ

El PSOE ha solicitado hoy al gobierno local que actúe para que se readmita a todos los trabajadores que hasta hace unos meses se encargaban de la lectura de los contadores del suministro del agua. Según la información aportada ayer por el partido, tres

han vuelto a su puesto de trabajo y uno fuera.

En un comunicado, el edil José Antonio Díaz incidió en las críticas de su formación a la privatización de la gestión del servicio. “Ya dijimos que la privatización de Ajemsa no había sido tan transparente y al final de los dos primeros años de este periodo

privatizador sólo podemos extraer consecuencias negativas, un balance que provoca importantes daños laborales, económicos y en las infraestructuras del servicio aún como es el caso de este operario”, advirtió.

El concejal recordó que los cuatro encargados de este servicio, que pertenecían a una empresa

contratada por Ajemsa, no fueron subrogados por Aquajerez cuando asumió la gestión del agua ya que no estaba obligada a ello en el pliego de condiciones que reguló el servicio. Díaz explicó: “En un principio sólo ofrecía como parche la admisión para dos plazas de trabajo y aunque hace semanas acababa ofrecien-

do trabajo a los cuatro, finalmente sólo ha readmitido a tres de ellos pasando por alto el acuerdo contraído por ella en el mismo pleno de la corporación municipal y se burle nuevamente de estos desempleados municipales”.

Finalmente, el edil acusó a la empresa concesionaria de intentar “romper la unidad de la plantilla” de este servicio al “no reconocer el convenio colectivo en vigor de la plantilla de la antigua Ajemsa”. “Los empleados se quedan sin su convenio colectivo vigente y los catapulta a la mínima expresión”, añadió.





## **Aqualia cortará hoy el agua en el centro de 9:00 a 13:00**

**TRABAJOS.** La empresa concesionaria del servicio de agua potable, Aqualia, llevará a cabo hoy, entre las 9:00 y las 13:00 horas, un corte en el suministro para poder realizar mejoras en la red. Las calles afectadas son López de Ayala, en el tramo comprendido entre Méndez Núñez a Sol; Duque de Tetuán, desde Moreno de Mora a la plaza de la Iglesia, y Rodríguez Cantizano, desde Duque de Tetuán a plaza de la Iglesia.



## El proyecto de sustitución del suministro de agua en La Malena será presentado «en breve»

El Consistorio estudia contar con apoyo financiero de otras administraciones para desarrollar las distintas actuaciones previstas

:: I. T.

**LINARES.** El proyecto dirigido a la sustitución de la red de tuberías de toda la zona de La Malena en el barrio de Arrayanes, una actuación anunciada a finales del pasado año, será presentado «en breve» a la asociación de vecinos con el fin de ultimar los últimos detalles de dicha actuación. El alcalde de Linares, Juan Fernández, en respuesta a una consulta realizada recientemente por el grupo municipal de IU, aseguró que el diseño del proyecto «se encuentra muy avanzado».

«En la mayor brevedad posible el proyecto de sustitución de las tuberías y la modificación del sistema de suministro será entregado a los vecinos para su estudio, pero es un proyecto de gran envergadura y por ello se sigue trabajando», apuntó el edil en el pasado pleno municipal de la ciudad sobre los trámites desarrollados respecto a una actuación que los vecinos vienen reclamando des-

de hace años ante la existencia, a día de hoy, de tuberías de fibrocemento, cuya instalación está prohibida desde hace más de una década.

Asimismo, el proyecto recoge, junto a la sustitución de las conducciones de agua, la mejorar el sistema de riego por goteo en las zonas verdes de esta zona de Linares, aunque este último aspecto aún no cuenta con el visto bueno de todas las partes ante un posible incremento de los gastos por la necesidad de bombear más agua para el sistema de regadío y que, por tanto, podría generar una revisión de la actuación una vez que la misma sea presentada a los vecinos.

Mientras tanto, según señalaron fuentes municipales, el equipo de Gobierno trabaja en la búsqueda de nuevos apoyos económicos que permitan sumar recursos a la partida de 250.000 euros aportada por el Ayuntamiento. Así, la propuesta de mejora se ha planteado ante la Junta de Andalucía para ver si se puede incluir en algún proyecto de mejora de redes de concurrencia pública, a la vez que se confían en la petición planteada a la Junta para que Arrayanes, junto a otros puntos de la ciudad, sea calificada de Área de Rehabilitación Integral por parte del Gobierno andaluz, favoreciendo actua-



Linaqua diseña el proyecto de renovación de las tuberías. :: ENRIQUE

ciones dirigidas a mejorar la calidad de vida de los vecinos.

### Material peligrosos

La prohibición del uso de tuberías de fibrocemento en España desde 2003 responde a la presencia de amianto en este tipo de material que, según los organismos médicos internacionales, puede producir, entre otras enfermedades, cáncer, problemas del hígado y riñones o dificultades en la reproducción.

Sin embargo, a raíz de las quejas planteadas por los vecinos por la alta tasa de casos de cáncer, que relacionaban con las tuberías y que fueron trasladadas al Parlamento andaluz por parte del PP, desde la Junta aseguraron que en La Malena «no existe ninguna patología cancerígena que presente unas tasas de mortalidad significativamente superior a la española» atendiendo a los análisis de las causas de mortalidad de 2012 del Área Jaén Norte.



# Depuradoras

---



## - Acciona logra la explotación durante tres años de varias depuradoras

*DIARIO DE SEVILLA - pág:19 :: 09.04.2015*



## Acciona logra la explotación durante tres años de varias depuradoras

**R. S.**

Acciona se ha adjudicado el contrato de explotación, conservación y mantenimiento de varias depuradoras e instalaciones de tratamiento de agua en Sevilla durante un periodo de tres años por un importe de seis millones de euros, según informó el grupo. Con este contrato, con el que dará servicio a una población de 240.000 ciudadanos de la zona norte de la ciudad, la compañía fortalece su posición en el mercado del agua de la capital andaluza, ya que gestiona además la EDAR de Mairena y El Viso del Alcor, en la zona este.

El contrato se inició el pasado 1 de abril y tendrá una duración de tres años, prorrogable por otros dos y medio más. La propuesta de la UTE –que componen al 50% Acciona Agua y SAV-DAM– supone una facturación de seis millones de euros, que casi se duplicaría si se ejecuta la prórroga.

De las instalaciones que Acciona gestionará en Sevilla sobresale la estación depuradora de aguas residuales (EDAR) de San Jerónimo, la segunda más importante de la ciudad, que gestiona un caudal de 90.000 metros cúbicos diarios de agua, procedentes de la zona norte de Sevilla, la Isla de la Cartuja y los núcleos poblacionales de La Rinconada, San José de la Rinconada y Alcalá del Río. Asimismo, el contrato también abarca la operación de las estaciones de bombeo de aguas pluviales de San Jerónimo I y II, entre otras.

